

## Fiche « Forum public citoyen »

### Qu'est-ce que c'est ?

Le forum citoyen est un événement public organisé ponctuellement pour associer l'ensemble de la population au processus de concertation. C'est une méthode « d'intelligence collective » qui permet de débattre de la démarche et de faire émerger des idées dans un climat convivial. Un grand nombre de personnes peuvent y participer : la création de petits groupes permet d'échanger idées et points de vue sur le sujet porté au débat.

### A quoi ça sert ?

Le forum public permet d'aller à la rencontre des personnes qui n'ont pas participé à l'élaboration du diagnostic partagé et poursuit les objectifs suivants:

- Organiser un moment convivial facilitant la libre-expression pour recueillir en une fois les perceptions et les avis des participants concernant le diagnostic élaboré par le comité de la concertation,
- A partir des éléments présentés, générer une réflexion approfondie pour partager un socle commun de connaissances, débattre collectivement du diagnostic et valider les grands enjeux qui seront traités par la suite en ateliers.

### Qu'en ressort-il ?

Le Forum public permettra de consolider le diagnostic élaboré par le comité de la concertation. En fonction des échanges, celui-ci sera enrichi, amendé puis validé collectivement. Un document de synthèse du diagnostic partagé sera produit dans la foulée, prenant en compte les avis formulés dans le cadre du forum.

### Et ensuite ?

Le forum public est aussi un moyen pour mobiliser largement la population et solliciter leur engagement dans la démarche. Lors du Forum, tous les participants sont conviés aux ateliers publics de concertation qui se tiennent en septembre-octobre 2013.